
Pièces 8 Pièces

Superficie 280 m²

Référence 83533349

Prix 2 200 000 €

Marseille 7Eme
Maison à vendre (13007)
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Au  sein  du  roucas  blanc  près  de  la  place  du  terrail,  barnes  international  vous

propose cette belle villa au calme très lumineuse orientée sud ouest. Côté jour,un

large  espace  de  VI  de  60  m2 avec  vue  sur  notre  dame de  la  garde,  une  cuisine

séparée  entièrement  équipée,  le  tout  donnant  sur  une  magnifique  terrasse  avec

piscine, jardin, ainsi qu'une véranda de 25 m2 avec cuisine d'été. Côté nuità l'étage

vous  trouverez  trois  chambres,  une  salle  de  bain,  une  salle  d'eau,  un  toilette

séparé,  une  terrasse  vue  sur  notre  dame  de  la  garde.  Puis  au  2ème  étage  bel

espace parentale avec sa salle de bain, ...

In  the  roucas  blanc  area  near  place  du  terrail,  barnes  international  presents  this

beautiful,  very  bright,  south-west  facing  villa  in  a  quiet  location.  Day  side,a  large

living space of  646 sq ft  with  a  view of  notre  dame de la  garde,  a  fully  equipped

separate kitchen, all leading to a magnificent terrace with a pool, garden, and a 269

sq ft veranda with a summer kitchen. Night side,on the first floor, you will find three

bedrooms, a bathroom, a shower room, a separate toilet, and a terrace with a view

of notre dame de la garde. Then on the 2nd floor, a beautiful parental space with its

...

BARNES MARSEILLE CASSIS LITTORAL

550, rue paradis - 13008 MARSEILLE 8EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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